

すみちゅうだより 3月号

暖かな陽の光とともに、小さな虫やかわいらしい花草を見かける季節となりました。

いよいよ、今年度も残りわずか。今までコロナウィルスの影響で行うことができなかった行事も復活したこと、子ども達も初めての行事をたくさん楽しむことができたのではないかと思います。少しずつ言葉も増え、先生とだけでなくお友達とも言葉のやり取りを楽しんだり一緒に遊んで笑いあったりと毎日元気いっぱいに過ごしています。この一年は様々な場面でひとりひとりが大きく成長していく姿を見る事ができました。至らない所も多々あったかとは思いますが、一年間いろいろとご理解、ご協力頂きありがとうございました。

お知らせとお願い

- 新年度用品のクレパス・自由画帳には、名前を書きお配りしたマークシールを貼って、4月1日に持ってきてください。
- 最終日に持ち物（衣類など）を一度お返しします。来年度のしおりにしっかりと目を通し、4月1日に必要なものを持ってきてください。
- 名前が消えかけている物、汚れてしまっている物の確認もしておいてくださいね。

持ち物すべてに、はっきりと名前を書いてください！！！

担任のことば
(ちゅうりっぷ組)

